



Rundbrief

08/2018

Liebe Mitglieder, liebe Freunde des Liederkranz 1843 Oppau e. V.

Die Hitze schafft uns Alle !!! Petrus kann es aber auch niemandem recht machen.

Zum 41. Mal feierte der Liederkranz 1843 Oppau sein Sommerfest. Unser neues Festgelände „Am Bahnübergang“ war von vielen Helfern wieder aufgebaut worden. Auch der befreundete Verein „Heartliner e. V.“ hat tatkräftig mitgewirkt. Diesmal schützten uns die Zelte vor der sengenden Hitze von 35 Grad Celsius. Die beiden Samstage und der Donnerstag vor dem Fest waren wieder dem Aufbau gewidmet. Dies klappte auch reibungslos. Die Entscheidung, das Sommerfest auf dem gemeinsamen Gelände mit den Heartliner durchzuführen hat sich erneut als die richtige Entscheidung herausgestellt. Kurze Wege und unabhängiger Aufbau und Abbau von Ferien und Vorgaben seitens der Schulverwaltung ermöglichen uns unabhängig zu agieren.

Das Sommerfest war gut besucht, aber nicht so gut wie letztes Jahr. Dies ist sicher der Hitze zuzuschreiben. Wir hatten dieses Jahr am Freitag keine Live-Musik, sondern unser Vorstandsmitglied Rainer Zeimet und seine Frau Gaby hatten sehr schöne Lieder aus den letzten Jahrzehnten auf einen Datenträger gespeichert, der dann auch über die Musikanlage der Heartliner abgespielt wurde. Viele Besucher äußerten sich positiv, so dass wir nächstes Jahr wieder diesen Weg wählen werden. Am Samstag durfte es dann etwas lauter werden – mit Franz Lämmelin hatten wir den richtigen „Antreiber“, der trotz des heißen Wetters gute Stimmung unter die Besucher zauberte. Am Sonntag spielte dann die Kolpingmusikkapelle Oggersheim zum Frühschoppen-Konzert.

Gutes Essen und hervorragende Getränke gehören schon zum Standard unseres Sommerfestes. Steaks, Bratwürste, Haxen und Rollbraten sowie Leberknödel kennt jeder auf unserem Fest. Dieses Jahr hatten wir aber auch Rinderfrikadellen im Angebot. Diese fanden dann auch reißenden Absatz. Es muß nicht immer

„Schwein“ sein. Die Heartliner hatten sehr gute Cocktails im Angebot.

Die Sturmbö, die donnerstags über Oppau hinweg zog beschädigte leider ein Zelt. Aber das lässt sich reparieren. Glücklicherweise hatten wir mit Bodenankern alle Zelte hervorragend gesichert. Der Sturm konnte daher keinen großen Schaden anrichten.

Liebe Mitglieder und Freunde des Liederkranz Oppau,

wir gründen einen PROJEKTCHOR.

Dieser Projektchor ist offen für Sänger und auch Sängerinnen. Unsere Dirigentin Frau Petra Reith wird diesen gemischten Chor dirigieren.

PROJEKTCHOR ist aber nicht das „ganz richtige Wort“. Wir werden für den Chorgesang und auch für die Stadtteile Nord neue Wege gehen. Gemeinsam mit dem Musikverein „Heartliner e. V.“ wollen wir zweimal im Jahr Musik und Gesang den interessierten Zuhörern präsentieren. Unser Gesang wird also von einer Bläsergruppe der Heartliner unterstützt – oder auch umgekehrt, wir unterstützen eine Musikdarbietung der Heartliner mit unserem Chorgesang. Auf dem gemeinsamen Plan stehen englische und deutsche Musikstücke. Geplant sind auch gemeinsame Darbietungen, deren Proben nicht mehr als 2 Monate Vorlauf benötigen. Interessierte Sänger und Sängerinnen sowie Musiker und Musikerinnen melden sich bitte gerne telefonisch bei mir oder Joachim Wadlinger und/oder per eMail an klaus.mueller@liederkranz-oppau.de. Unsere Proben werden wir auf dem gemeinsamen Gelände „Am Bahnübergang“ stattfinden lassen.

Peter und Petra Scherer waren bereits wieder für uns unterwegs. Unser diesjähriger Ausflug führt uns nach Rülzheim auf die Straußenfarm. Ein vergnüglicher Ausflug für die ganze Familie oder für Omas und Opas mit den Enkelkindern. Der Ausflug findet am 15. September 2018 statt. Die Abfahrt ist um 13.00 Uhr am Bürgerhaus Oppau. Bitte melden sie sich bei Peter Scherer an. Die Anmeldung ist dem Rundbrief beigelegt.

Nächstes Jahr werden wir eine Sängerfahrt durchführen. In Abstimmung mit unserem Vereinsmitglied Johannes Neber werden wir gemeinsam mit dem VDK Oppau eine Busreise vom 15.05. – 19.05.2019 an den Largo Maggiore unternehmen. Details wird uns Johannes Neber noch mitteilen. Sofern genügend Sänger teilnehmen, werden wir auch ein kleines Konzert dort planen. Ich freue mich sehr, dass Johannes meine Anfrage mit offenen Armen und Ohren aufgenommen hat. Anmeldungen nehmen sowohl Johannes Neber oder ich entgegen.

Unser Festkonzert mit Orchester wird am 20. Oktober 2018 nähert sich mit großen Schritten. Bitte tragen sie sich diesen Termin im Kalender ein. Wir erwarten hier auch Ehrengäste wie bspw. unsere Oberbürgermeisterin Frau Jutta Steinruck. Im Mittelpunkt sollen aber die Darbietungen unseres Männerchores, die Darbietungen unserer vier international bekannten Opernsängern Toms and Jerry und die Konzertstücke der Kolpingmusikkapelle Oggersheim stehen. Einen dieser hervorragenden Opernsänger, nämlich Reuben Willcox, kennen wir schon aus unser Weihnachtsfeier. Freuen Sie sich auf die vielseitigen Vorträge. Die Moderation übernimmt wieder in gekonnter Weise unser Hubert Eisenhauer.

Ich möchte Sie auch noch mal auf unsere neue Vereinschronik hinweisen. Sie kostet 8,00€ und gibt einen umfassenden, interessanten Eindruck der Orts- und Vereinsgeschichte. Erstmals ist sie farbig illustriert und die jeweiligen zeitgenössischen Bilder sind auch der jeweiligen Zeitepoche zugeordnet. Wir haben bereits viel Lob für diese neue Vereinschronik erhalten und würden uns wünschen, dass sie doch noch mehr von unseren Vereinsmitgliedern für sich oder als Geschenk erworben wird. Ein MUSS für jeden heimatkundlich interessierten Bürger von Oppau/Edigheim/Pfingstweide.

Und hier auch noch mal unsere Veranstaltungen im Überblick. Wir freuen uns über jeden Besucher. Bringen Sie gerne zu jeder Veranstaltung Freunde oder Freundinnen mit.

- 15.09. Vereinsausflug zur Straußenfarm nach Rülzheim mit anschließenden gemeinsamen Abschluß im DJK Oppau
- 20.10. Konzert zur 175-Jahr-Feier im Bürgerhaus Oppau Beginn: 19.00 Uhr
- 25.11. Gedenkfeier für verstorbene Mitglieder in der Trauerhalle in Oppau
Beginn: 11.30 Uhr
- 12.12. Adventssingen der Oppauer Chöre
Beginn: 19.00 Uhr in der evangelischen Pfarrkirche in Oppau
- 16.12. Weihnachtsfeier im Bürgerhaus Oppau Beginn: 15.00 Uhr

Für die Vorstandschaft des Liederkranz 1843 Oppau e. V.

Klaus Müller
Vorsitzender

Bilder von unserem Sommerfest 2018

